

# Celebra Mier recorte al INE; habrá “un presupuesto equilibrado”

Luego de que la Cámara de Diputados aprobó el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, dijo que en el *PRIANRD* están preocupados porque los van a “regañar Claudio X. González y Lorenzo (Córdova)” porque “no pudieron defender el derroche y excesos de la alta burocracia del INE (Instituto Nacional Electoral)”.

El INE había pedido para el próximo año 24 mil 696.9 millones de pesos. Sin embargo, Morena y sus aliados avalaron un recorte de 4 mil 475 millones de pesos en el presupuesto solicitado por el órgano electoral. Con la reducción aplicada, tendrá 20 mil 221.4 millones de pesos, cifra superior a la que se aprobó para el presente año (19 mil 736.6 millones).

En redes sociales, Mier señaló que tras avalar el gasto del próximo año, “en Morena dormimos con la conciencia tranquila, aprobamos un presupuesto responsable, equilibrado y para el pueblo.”

“En el *PRIANRD* están preocupados: los van a regañar Claudio X. y Lorenzo porque no pudieron defender el derroche y excesos de la alta burocracia del INE. Ni modo”, puntualizó.

Por su lado, el diputado panista Héctor Saúl Téllez Hernández insistió en que las bancadas del oficialismo en la Cámara de Diputados le dieron la espalda al pueblo, que dicen defender, al rechazar las propuestas para reasignar recursos en beneficio de los ciudadanos. Aprobaron el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 de manera irresponsable y servil a lo dispuesto por el Presidente de la República, el cual prioriza las megaobras y gasto clientelar sobre la salud, la inversión y la seguridad, señaló.

Georgina Saldierna





▲ La discusión de las reservas del Presupuesto de Egresos de la Federación 2023, en el salón de plenos de la Cámara de Diputados, comenzó el 9 de noviembre y concluyó el viernes pasado. Foto Luis Castillo

